

Fecha: 17-05-2024 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: Proyecta temperaturas bajas extremas para el invierno en la región de Ñuble

Pág.: 2 Tiraje: Cm2: 533,6 VPE: \$ 442.886

Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Proyecta temperaturas bajas extremas para el invierno en la región de Ñuble

CLIMA. Si bien experto descarta la presencia de ola de frío, precisó que este miércoles se registró la jornada más fría del año, con hasta 5° bajo cero en la zona.

Vivian Beñaldo Catalán cronica@cronicachillan.cl

a Dirección Meteorológica de Chile (DMC) dio a conocer que para los meses venideros de invierno, la región podría registrar bajas temperaturas extremas y/u olas de frío para dicha época. Esto, luego de que esta semana se registraran días con temperaturas bajo cero. siendo de momento el miércoles recién pasado la jornada más fría del año en Ñuble, con mínimas de hasta -5°.

En ese sentido, el meteorólogo de la DMC, Andrés Moncada, se refirió a dicha jornada, precisando que en la Estación Los Colihues, de Chillán, y en Ninhue, se registraron las temperaturas más bajas recientemente a nivel regional. "El día miércoles fue la temperatura más baja del año registrada en la Región de Ñuble, particularmente el Aeródromo registró 3,9 grados bajo cero; mientras tanto, la estación Los Colihues, marcó-5.8 grados, que fue la temperatura más baja a nivel regional. El otro valor bajo se registró en Ninhue, con -4 grados bajo cero", sostuvo el profesional.

Respecto a si las bajas temperaturas de esta semana obedecen o no a una ola de frío, el meteorólogo de la DMC dijo que "esto no corres-



SEGÚN RUBRO, VENTA DE LEÑA HA AUMENTADO TRAS DÍAS FRÍOS EN LA REGIÓN.

NO DESCARTAN OLAS DE FRÍO PARA INVIERNO

marcó la Estación

Los Colihues, Chillán, el miércoles, la más baja del

de junio

comienza el invierno en el territorio nacional, es decir. en un mes y una semana.

ponde a una ola de frío, puesto que, para que se origine una ola de frío en Chillán, debe repetirse por 3 días una temperatura inferior a los 0°. y en este caso no tenemos temperaturas bajo ese ran-

Sin embargo, para este jueves se pronosticó y registró una temperatura mínima de 5°, aumentando la cubierta de nubes, lo que impide la pérdida de calor durante la noche e incluso proyectándose la caída de chubascos a partir de la madrugada. Por otro lado, para el fin de semana se esperan temperaturas en torno los cero grados, según dijeron de la DMC.

Sin embargo, Moncada advierte que producto del Fenómeno de la Niña, las temperaturas seguirán a la baja durante el invierno. "Este fenómeno está asociado a temperaturas mínimas y máxi-

mas que están por debajo de lo normal en la Región del Ñuble. No sería raro que durante este invierno tengamos temperaturas mínimas extremas u olas de frío"

## ADULTOS MAYORES

Frío que afecta principalmente a los adultos mayores que deben lidiar con el encierro, para evitar resfríos y hace que incrementen sus gastos en calefacción. En la misma línea, Hugo Guiñez, presidente de Asociación de Adultos Mayores, manifestó que estas temperaturas golpean muy fuerte al segmento etario que representa y detalló que "estamos tratando de combatir este frío de la mejor manera, ya que nuestro cuerpo sufre los embates del tiempo, ya que nuestras pensiones son bajas por lo tanto la calefacción es ca-

Referente a la rutina que deben adoptar para este tiempo, Guiñez agregó que "evitamos salir, las actividades también se paralizaron y la sole-

## **PREVENCIÓN**

En cuanto a recomendaciones, el académico de la Facultad de Medicina de la Universidad de Los Andes, David Torres, enfatizó en "el lavado frecuente de manos. limpieza de superficies, evitar compartir servicios, vasos, con personas que sabemos que están enfermas, y también, las medidas de higiene respiratorias, estornudar y taparse con el codo en vez de las manos, lavarse las manos después de estornu-

dad no es muy conveniente, lo que nos golpea en la salud mental. El problema se acrecienta en los hogares de adultos mayores, donde el presupuesto es escaso y donde casi el 30% a 40% de nuestra jubilación se debe destinar a la calefacción".

La calefacción, que la mayoría de los ñublensinos opta por ocupar, es leña, y la venta se ha visto incrementada



"Estamos tratando de combatir este frío de la mejor manera, ya que nuestro cuerpo sufre los embates del tiempo".

> Hugo Guíñez Asoc. Adulto Mayor



"No sería raro que durante este invierno tengamos temperaturas mínimas extremas u olas de frío".

> Andrés Moncada Meteorólogo DMC

en estos días de frío, según los vendedores del producto.

Guillermo Rivas, vendedor de leña certificada de La Granja, El Saque, camino a Pinto, respecto al comportamiento de la gente en estos días de temperaturas extremas. dijo que "la gente ha venido a comprar mucha más leña, no como antes, pero se ve un mayor movimiento comprando en sacos y por metro de leña. Se nota que la gente se está abasteciendo, ya que el frío ha sido intenso en estos días". 👀